

笑門来福



延岡市立東小 学校だより No.4

令和7年7月28日（月）

子どもたちもワクワクする夏休み！

ぜひ楽しく、そして安全に過ごしてほしいです。



8月1日（金）から8月31日（日）まで、夏休みです。子どもたちには、日頃できない体験をしたり、家族との時間を大切にしたりして、充実した時間を過ごしてもらいたいです。

長い休みとなりますので、特に、安全面には十分に気をつけてほしいです。そのため、以下のような学校からのお願いをしています。

ご家庭はもちろんのこと地域の皆様におかれましても、気になることがございましたら、子どもたちの見守りお声かけにご協力いただけすると嬉しく思います。日頃より保護者、地域の皆様に心から感謝いたしております。



楽しい夏休みを過ごすためにも、次のような約束事を守りましょう！

- ① 火遊びは絶対にしません。
 - ・ 花火は、必ず大人の人と一緒にします。
- ② 子どもだけで、川や海に行ったり、魚釣りをしたりしません。
 - ・ 用水路にも近づきません。
- ③ 交通ルールを守ります。
 - ・ 飛び出し、自転車の危険な運転をしません。
 - ・ 自転車は、次の場所で安全に乗りましょう。
1、2年生…家の周り 3、4年生…地区内 5、6年生…校区内
※ ヘルメットをかぶるようにしましょう。
- ④ 知らない人にはついていきません。「いかのおすし」
【いかない、のらない、大きな声でさけぶ、すぐにげる、しらせる（近くの大人）】
- ⑤ その他
 - 朝10時までは遊びに行かず、友達もさそいません。夕方6時までには家に帰ります。
 - 学校や公園、公共施設など、みんなで使う場所は、大切に使いましょう。
(ごみは持ち帰る) (自転車は並べて置く) (ボール遊びのマナーを守る)
 - 子どもだけでは、イオンなどの大型店に行きません。



5年生 田植えの体験学習 令和7年6月27日（金）

晴れわたる青空のもと、学校の近くにある田んぼを長年にわたりご提供いただいている濱田さんのご指導をいただきながら活動しました。これまで収穫した際に餅つきをしていましたが、その際に中心となってくれていた寺田さんもいらしてくださいました。

子どもたちは素足で田んぼに入り、その感触を楽しみながら一列に並んで、丁寧に苗を植えていました。子どもたちはとても収穫を楽しみにしています。地域の方々におかれましては、日頃より学校の教育活動へのご理解ありがとうございます。このような貴重な体験ができることに、心から感謝いたします。

